

Glückwunschtelegramm an Eduard Zeller.

Am 22. Jänner 1903 feierte das Ehrenmitglied der philosophisch - historischen Klasse, Geheimrat Dr. Eduard Zeller in Stuttgart, seinen 89. Geburtstag. Aus diesem Anlasse richtete die kaiserliche Akademie an ihn nachstehendes Telegramm:

„Die kaiserliche Akademie der Wissenschaften begrüßt ihr Ehrenmitglied herzlichst beim Eintritt in das neunzigste Jahr eines von ruhmreicher Geistesarbeit erfüllten Lebens. Möge Euer Exzellenz Kraft und Gesundheit andauernd unverseht erhalten bleiben!

Suess m. p. v. Hartel m. p. v. Lang m. p.
Karabacek m. p.“

Hierauf ist folgendes Antwortschreiben eingegangen:

„Der hohen kaiserlichen Akademie der Wissenschaften spreche ich für die gütigen Wünsche, mit denen mich Hochdieselbe beim Antritt meines neunzigsten Lesensjahres beehrt und erfreut hat, meinen aufrichtigsten Dank aus und bitte Sie, das Wohlwollen, welches Sie mir durch die Aufnahme in ihre Mitte in einer für mich so erhebenden Weise bewiesen haben, mir auch fernerhin freundlichst zu bewahren.

In ausgezeichnetener Verehrung einer hohen kaiserlichen Akademie dankbar ergebener

Zeller.“

Begrüßungstelegramm zur 100jährigen Geburtsfeier N. H. Abels.

Am 5. September 1902 beging die königlich Fridericianische Universität in Christiania die Gedenkfeier an